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قصة قصيرة ملهمة بالانجليزي تمنحك الشجاعة والالهام على تحقيق النجاح فى الحياة وتخطى الصعوبات 




حبل الفيل (الاعتقاد) The Elephant Rope (Belief)




A gentleman was walking through an elephant camp, and he spotted that the elephants weren’t being kept in cages or held by the use of chains.




كان رجل نبيل يسير في معسكر للأفيال ، ولاحظ أن الأفيال لم تكن محتجزة في أقفاص أو محتجزة بالسلاسل.




معسكر / يخيم ( camp )




All that was holding them back from escaping the camp, was a small piece of rope tied to one of their legs.










كل ما كان يمنعهم من الهروب من المخيم، كان قطعة صغيرة من الحبل مربوطة بإحدى أرجلهم.




As the man gazed upon the elephants, he was completely confused as to why the elephants didn’t just use their strength to break the rope and escape the camp. They could easily have done so, but instead, they didn’t try to at all.




وبينما كان الرجل يحدق في الأفيال، كان مرتبكا تماما لماذا لم تستخدم الأفيال قوتها فقط لكسر الحبل والهروب من المخيم. كان بإمكانهم القيام بذلك بسهولة ، ولكن بدلا من ذلك ، لم يحاولوا ذلك على الإطلاق.




Curious and wanting to know the answer, he asked a trainer nearby why the elephants were just standing there and never tried to escape.




وبفضول ورغبة منه في معرفة الإجابة، سأل مدربا قريبا لماذا كانت الأفيال تقف هناك ولم تحاول الهروب أبدا.









فضولى ( Curious )




The trainer replied;  أجاب المدرب




“when they are very young and much smaller we use the same size rope to tie them and, at that age, it’s enough to hold them. As they grow up, they are conditioned to believe they cannot break away. They believe the rope can still hold them, so they never try to break free.”




“عندما يكونون صغارًا جدًا وأصغر بكثير ، نستخدم نفس الحجم من الحبل لربطهم ، وفي هذا العمر ، يكفي حملهم. عندما يكبرون ، يكونون مهيئين للاعتقاد بأنهم لا يستطيعون الانفصال. إنهم يعتقدون أن الحبل لا يزال بإمكانه حملهم ، لذا فهم لا يحاولون مطلقًا التحرر “.




The only reason that the elephants weren’t breaking free and escaping from the camp was that over time they adopted the belief that it just wasn’t possible.




السبب الوحيد لعدم تحرر الأفيال وهروبها من المخيم هو أنهم مع مرور الوقت تبنوا الاعتقاد  بأن ذلك غير ممكن.




Moral of the story:
No matter how much the world tries to hold you back, always continue with the belief that what you want to achieve is possible. Believing you can become successful is the most important step in actually achieving it.




المغزى من القصة:




بغض النظر عن مدى محاولة العالم إعاقتك ، استمر دائمًا في الإيمان بأن ما تريد تحقيقه ممكن. الاعتقاد بأنك قادر على أن تصبح ناجحًا هو أهم خطوة في تحقيق ذلك بالفعل.
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		اترك ردّاًإلغاء الرد
لن يتم نشر عنوان بريدك الإلكتروني. الحقول الإلزامية مشار إليها بـ *

			الاسم  *
			
			


				البريد الإلكتروني  *
				
			




			أضف تعليقًا *
			
		
احفظ اسمي، بريدي الإلكتروني، والموقع الإلكتروني في هذا المتصفح لاستخدامها المرة المقبلة في تعليقي.
إرسال التعليق 
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